

Am Mittwoch, den 23. September besuchten wir, die Kinder der Klassen 5/6, den Windpark in Weismes. Mit einigen Eltern fuhren wir zu den Windrädern. Dort wurden wir zunächst in Gruppen aufgeteilt. In vier verschiedenen Ateliers lernten wir zum Beispiel alles über erneuerbare Energien. Wir durften sogar einige Stufen in einem Windrad hinaufklettern. Das war für uns sehr aufregend.

Zudem mussten wir durch kräftiges Pedalieren auf einem Fahrrad Strom erzeugen. Dies war anstrengend. Es hat uns aber auch Spaß bereitet. Außerdem führten wir ein Experiment durch. Dadurch konnten wir beobachten, wie sich das Wasser ausdehnte.

Zum Schluss ließen wir einen Drachen steigen und machten noch einige Fotos.

Es war ein sehr erlebnisreicher und lehrreicher Tag.

verfasst

von den Kindern der Klasse 5 und 6





